
Zwei Anwohnerinnen merken an, dass die Kita-Busbeförderung sehr wichtig für sie sei und wün-
schen, dass diese erhalten bleiben soll.  


